

FINANCEMENT DES PROJETS

Une dizaine d'investisseurs prêts à accompagner les startups innovantes

Il s'agissait d'une dizaine d'investisseurs européens qui ont été mobilisés par le GreeTec Capital Africa foundation, une structure allemande spécialisée dans le financement des start-ups africaines, à l'occasion de la Semaine africaine de l'innovation qui s'est tenue à Abidjan. Ces détenteurs de capitaux à investir ont assisté au concours de start-ups dénommé African rethink Awards (Ara) qui a eu lieu le mercredi 2 octobre 2019 à la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire - Cci-Ci à Abidjan-Plateau.

Les compétiteurs, une trentaine de start-ups venue de 28 pays africains, ont présenté leurs "projets innovants" à ces apporteurs de capitaux, prêts à injecter des ressources pour donner vie aux projets de ces jeunes. Organisé par la Cci-Ci en partenariat avec la Conférence permanente des Chambres de commerce africaines et francophones (Cpccaf) et Land of African Business (Lab), ce concours vise à attirer les investisseurs pour le finance-



Faman Touré a salué l'initiative qui va aider les jeunes dans la recherche de financement. (Ph. DR)

ment et le développement des start-ups en Afrique. Le fondateur de Lab, Eric Bazin a expliqué que les projets qui seront retenus pour être financés sont ceux qui ont un caractère innovant, qui répondent à un besoin réel et qui mettent en avant les valeurs de responsabilité sociétale et environnementale.

«Dans un environnement où la question du financement est présentée comme un des freins à l'évolution de nos entreprises, nous espérons que

par cette présence massive d'investisseurs, de nombreuses start-ups seront financées et pourront ainsi se développer», s'est exprimé le président de la Cci-Ci, Faman Touré.

Notons que ce sont trois lauréats qui repartiront avec respectivement 2,6 millions fca (Super prix), 1,3 millions fca (2ème prix de l'entrepreneuriat féminin) et 1,3 millions fca (prix d'encouragement de la Cci-Ci).

Chadon ABE (Stg)

MISE EN ŒUVRE DES PROJETS DU SYSTÈME DES NATIONS UNIES

L'Unfpa évalue son 7e programme en Côte d'Ivoire

Le Fonds des Nations unies pour la population (Unfpa) a procédé au démarrage de l'évaluation finale de son 7e Programme pays (Cp7) le mercredi 2 octobre 2019 à Abidjan-Plateau. «En effet, c'est une activité obligatoire dans le mandat de l'Unfpa», a confié Pr. Joseph Vyankandondera, directeur santé de la reproduction de l'Unfpa-Côte d'Ivoire. A cette occasion, il a invité les acteurs du processus de ce programme, à savoir les responsables de programmes de l'Unfpa, les partenaires d'exécution, les Ong à collaborer en vue d'identifier les facteurs de succès et les contraintes qui serviront à l'évaluation du programme. Chaque partie pre-

nante a été conviée à s'engager dans le processus de collecte des données et à sensibiliser son personnel et les responsables de la mise en œuvre des activités du 7e programme. Par ailleurs, il leur a été demandé de fournir des rapports ou autres documents d'appui pour justifier toutes les informations délivrées. L'évaluation a pour but de définir la pertinence, l'efficacité, la durabilité ainsi que l'état d'avancement du programme et sa contribution dans l'atteinte des objectifs. Elle permet également de soutenir la prise de décision en s'appuyant sur les bonnes pratiques afin d'améliorer la qualité du 8e programme de coopération entre la Côte

d'Ivoire et l'Unfpa.

Traoré Clah Guy, représentant du directeur général de l'Office national de la population, a remercié les acteurs pour leur présence et leur a demandé de se mobiliser pour la réussite de l'opération. Faut-il le souligner, l'évaluation se fera sur une période de 3 mois à travers des activités opérationnelles dans les districts de concentration des régions sanitaires du Gbêkè, du Hambol, du Poro-Tchologobagoué, du Gontoug-Bounkani, du Goh, etc. Et quant à la collecte de données, elle se déroulera du 17 octobre au 10 novembre 2019.

Chadon ABE (stg)

ACCÈS À LA CONNECTIVITÉ : DÉPLOIEMENT DE LA FIBRE OPTIQUE Un opérateur mobile emboîte le pas au gouvernement

À l'instar du gouvernement qui poursuit son projet de déploiement de la fibre optique afin de faciliter la connectivité des populations sur l'ensemble du territoire national, l'opérateur de téléphonie mobile Orange Côte d'Ivoire a procédé à l'atterrissement d'un nouveau câble sous-marin en Côte d'Ivoire. Selon un communiqué de presse parvenu à L'inter, la cérémonie marquant la réception de cette infrastructure a eu lieu le mardi 1er octobre 2019, à Grand-Bassam en présence du ministère de l'Économie numérique et de la Poste, du directeur général de l'Autorité de régulation des télécommunications/Tic de Côte d'Ivoire (Artci) ainsi que des autorités administratives et coutumières de Grand-Bassam.

L'acquisition de ce câble, à en croire le directeur général de cette compagnie de téléphonie, Mamadou Bamba, vise à améliorer la connectivité en Côte d'Ivoire, ainsi que le service aux usagers des services de télécommunication.

E. L.



Les autorités ministérielles, coutumières et des partenaires ont assisté à l'atterrissement du câble sous-marin. (Ph. DR)

DEVELOPPEMENT EN AFRIQUE DE L'OUEST L'Unfpa milite pour le partenariat

Dans un communiqué du Fonds des Nations unies pour la population (Unfpa) - bureau régional basé à Dakar (Sénégal) - dont L'inter a reçu copie, cet organe des Nations unies présente un ouvrage qu'il a publié et qui préconise le partenariat pour la transformation de l'Afrique et du monde. L'ouvrage intitulé «Coat 17 - Le partenariat: une démarche privilégiée de L'Unfpa dans la transformation de l'Afrique et du monde», a été publié le 26 septembre 2019 à New York (États-Unis) à l'occasion de la 74e session de l'Assemblée générale des Nations unies.

Cette publication, répond au désir d'atteindre les 17 Objectifs de développement durable (Odds), notamment l'Odd 17: «Renforcer les moyens de mettre en œuvre le partenariat mondial pour le développement et le revitaliser». «Dans une région soumise à d'importantes pressions politiques, environnementales et autres, nous ne pouvons que tirer les enseignements et les espoirs des informations contenues dans cet ouvrage. C'est dans l'esprit d'un engagement commun en faveur du bien-être des populations de la région que nous recommandons ce livre à un large public, en Afrique et en dehors du continent», ont commenté le président de la République du Niger Mahamadou Issoufou et Mme Amina J. Mohammed vice-secrétaire générale des Nations

unies, co-auteurs de la préface de l'ouvrage.

Depuis 2015, souligne le communiqué, le bureau régional de l'Afrique de l'Ouest et du Centre de Nations unies présente un partenariat stratégique à tous les niveaux, des leaders religieux et traditionnels aux agences des Nations unies, en passant par les chefs d'État, les Premières dames, les institutions de recherche, la société civile et le secteur privé africain et international.

L'objectif de développement durable numéro 17 auquel l'ouvrage est consacré vise à démontrer à quel point le partenariat est primordial pour apporter une réponse globale aux problématiques de développement. Ce livre, à en croire l'auteur, est à considérer comme une véritable mémoire collective qui vise à partager avec un large public l'expérience du bureau régional de l'Afrique de l'Ouest et du Centre en matière de partenariat, et en particulier pour la capture du dividende démographique.

Selon Madingue Ngom, directeur régional de l'Unfpa pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, qui a supervisé les travaux de rédaction, «la publication est le fruit d'une réflexion collective qui a mobilisé plus de 50 collaborateurs dans une vingtaine de pays».

Elysée LATH